



Pièces	3 Pièces
Superficie	80 m²
Référence	3214424
Prix	766 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

Une résidence contemporaine et élégante de 33 appartements, se situe dans le quartier de Carnolès, au came d'un quartier résidentiel, mais à deux pas de la ville et de la plage. Les appartements, du Studio au 4 pièces, disposent d'une généreuse surface extérieure - terrasse ou rooftop - s'ouvrent sur des superbes vues dégagées sur la ville, les collines azuréennes et la mer pour les étages supérieurs. Prestations de qualité : carrelage au sol grand format (60 x 60 cm), menuiseries en PVC, volets roulants électriques, chauffage individuel électrique, ballon d'eau chaude thermodynamique, rooftop ...

A contemporary and elegant residence of 33 apartments, is located in the Carnolès district, in the middle of a residential area, but a stone's throw from the town and the beach. The apartments, from Studios to 3 bedrooms, have a generous outdoor area - terrace or rooftop - open onto superb unobstructed views of the city, the Riviera hills and the sea for the upper floors. Quality services: large-format floor tiles (60 x 60 cm), electric roller shutters, individual electric heating, thermodynamic hot water tank, fitted rooftop with space for spa, underground parking with elevator for cars...Key ...

RIVIERA RÉSIDENCES

40, avenue du Mont Joli - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr